
Zu diesem Zeitpunkt waren ca. 50 Einwohner/innen überwiegend zu TOP 5.2 anwesend. 
 
Von der Möglichkeit Anfragen zu stellen wird kein Gebrauch gemacht. 
 


